

Debaten en la ONU sobre impacto de mercenarios en derechos humanos



La Habana, 21 jul (RHC) El Grupo de Trabajo de Naciones Unidas para el Uso de Mercenarios realiza este jueves un foro dirigido a evaluar el impacto de la privatización de la guerra en los derechos humanos.

Convocado en coordinación con la Oficina del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos, el encuentro examinará en lo fundamental, las afectaciones que provocan las compañías militares y de seguridad privadas en los países donde actúan.

En una nota de prensa, el grupo creado en 2005 por la entonces Comisión de la ONU para los Derechos Humanos, actual Consejo, precisó que su objetivo es discutir el impacto de esas entidades en términos de rendición de cuentas por las violaciones de los derechos humanos y reparación de las víctimas.

Según adelantó hace unos días, en septiembre próximo presentará su más reciente reporte sobre el tema en ocasión de las sesiones en Ginebra del Consejo sobre Derechos Humanos.

Entre los escándalos más sonados están las torturas y los asesinatos de civiles cometidos por compañías como Blackwater y Aegis, al servicio del Pentágono en los primeros años de la ocupación de Irak.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100585-debaten-en-la-onu-sobre-impacto-de-mercenarios-en-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba